

China confisca cuatro mil productos falsos para mundial Rusia-2018



Beijing, 26 abr (PL) Autoridades aduaneras de la ciudad de Shenzhen, en el sur de China, informaron hoy de la confiscación de un lote de cuatro mil prendas deportivas con falsificaciones en el emblema que identifica al mundial de fútbol Rusia-2018.

Según los reportes, los inspectores detectaron tres mil camisetas y mil sombreros con el logo de la copa bordado, pero de una calidad inferior, que pretendían exportarse el pasado 4 de abril desde el puerto de Huanggang.

El hecho se reportó a la FIFA y ésta a su vez confirmó más tarde que no emitió licencia para confeccionar esos productos.

China libra una fuerte batalla contra la producción y comercialización de imitaciones, y a favor de proteger la propiedad intelectual de las marcas nacionales y extranjeras.

Empresas reconocidas aquí como Alibaba se unieron a esa campaña y como parte de sus esfuerzos cerró el

año pasado 240 mil tiendas en línea sospechosas de vender productos falsos.

El gigante del comercio electrónico también ayudó a capturar mil 606 personas que movían mercancía de ese tipo por un valor de 668 millones de dólares y proporcionó información sobre esos artículos a los departamentos de Seguridad Pública de todo el país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/160842-china-confisca-cuatro-mil-productos-falsos-para-mundial-rusia-2018>



Radio Habana Cuba